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大垣市中心市街地活性化基本計画（素案）に係る意見の概要等について 

 

№ 意見の概要 市の考え方 

1 

～

29 

案に賛同します。 計画に基づき、中心市街地の活性化を

進めていきます。 

30 中心市街地に住んでいますが、若者や

子供たちが集う街って良いですよね。 

そんな街を目指してください。 

計画に基づき、子育て世帯を中心とし

たまちなか居住を推進し、賑わいのある

中心市街地を目指します。 

31 東西街区は、楽しみです。城と一帯と

なったまちなみになるよう期待してい

ます。 

計画に基づき、大垣城を生かしたまち

づくりを推進していきます。 

32 建物は民間で良い。民間のほうが流行

にあわせて利用の仕方を変えることが

できるが、市が建てると、利用者が減っ

ても、そのまま使い続けることになる。

市は、補助金などで後方支援をすればよ

い。 

計画に基づき、民間と協力して中心市

街地の活性化に努めていきます。 

33 月に何度もイベントを実施すると、交

通規制がかかり嫌ですが、月に1回だけ

派手なイベント（芸能人をもっと呼ぶ）

にすれば、大垣市の知名度は上がるし、

街中に住みたくなります。住むだけで、

遠出する必要がなくなり、芸能人にも会

える。新型コロナが終息したら、派手な

イベントをお願いします。 

計画に基づき、中心市街地の賑わいに

つながるような各種イベントを検討・実

施していきます。 

34 ハコモノ行政はほどほどに、自営業者

が進出できるように、補助金のハードル

を下げて、金額は上げてください。 

計画に基づき、空き店舗等に対する補

助金の仕組みや活用等について検討し

ていきます。 

35 ヤナゲン本店の跡地は、どうなるんで

しょうか？ 

この計画には記載されていませんが、

市として対策を考えていますか？ 

中心市街地にふさわしい施設として

活用されるように、市としても必要に応

じて対応してまいります。 
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36 とても、上手くまとまっている計画だ

と思います。 

大垣市の街の良さをもっとＰＲする

と、人は住んでくれると思います。 

計画に基づき、各種プロモーションや

イベント等を実施し、まちなか居住を推

進します。 

 


